

La Comisión Europea se posiciona a favor de los ciudadanos con suelo en su hipoteca y apoya la DEVOLUCION TOTAL de cantidades

Más de 8.000 familias en Salamanca se beneficiarán de la Devolución Total de su Cláusula Suelo si reclaman

Numerosas familias que han confiado y siguen confiando en Acosta&Santos Abogados para la eliminación de su cláusula suelo y la devolución de lo cobrado indebidamente, han recibido **excelentes noticias por parte del TJUE**, en una tesis que ya defendía con éxito este despacho de abogados en Salamanca con varias sentencias favorables con devolución total previas a la noticia de hoy.

En Acosta&Santos Abogados, sentimos como nuestro este éxito para la Justicia Europea y Española, y no por casualidad, pues **entre sus miembros se encuentran los abogados que consiguieron las ya históricas Sentencias del Tribunal Supremo de 9 de mayo de 2013 y 24 de marzo de 2.015** que supusieron el inicio de este largo y tortuoso camino.

Son ya son **más de 500 familias** las que nos han confiado su reclamación, con **un 100% de las sentencias favorables obtenidas en Salamanca**. El impacto económico para una familia en CyL de media puede oscilar en **1500 euros anuales de ahorro**, si se suprime esta cláusula y de **devolución total alrededor de los 5.000 €**

El TJUE ha determinado que en caso de nulidad de la cláusula suelo las entidades financieras deberán devolver LA TOTALIDAD de lo cobrado de más por la aplicación de dicha cláusula, sin limitación temporal alguna.

Es importante **no aceptar acuerdos** que le ofrezcan las entidades de crédito y que perjudiquen a la economía de las familias afectadas y **reclamar judicialmente la devolución total de su dinero.**